



## **Gabriele Steingrube: Neue Wertstoffsäcke – alte können noch verbraucht werden**

Für Papier und Verkaufsverpackungen gibt es ab sofort neue Wertstoffsäcke wie bisher kostenlos an den bekannten Stellen. Dies teilt die CDU Regionsabgeordnete Gabriele Steingrube mit.

Für Papier gibt es jetzt einen blauen Sack. Er hat die Größe von 30 Litern und darf ausschließlich für Papier, Karton und Zeitungen benutzt werden.

Der gelbe Sack ist für Verkaufsverpackungen wie Dosen, Getränkekartons und Plastikverpackungen. Hier ist eine andere Größe gewählt worden, das Volumen des bisherigen 30-Liter-Wertstoffsacks vergrößert sich auf 50 Liter. Wem das zu groß ist oder wer Platzprobleme hat, der stellt ihn mit einer kleineren Menge an den Straßenrand.

Die Säcke dienen der besseren Unterscheidung bei der weiteren Sortierung. Die alten können noch problemlos verbraucht werden. An der Abholung ändert sich nichts. Die Säcke sind wie bisher bis 7 Uhr an den Fahrbahnrand zu stellen. Auch gibt es die Säcke nach wie vor kostenlos.

Gabriele Steingrube weist darauf hin, dass diese Änderung nichts mit der geplanten Gebührenerhöhung bei aha zutun hat.

Hannover, den 26.10.2009

**Kontakt: Gabriele Steingrube 0172 / 5142711**